
1 開　　会

　林課長

2 委嘱状交付

　林課長

　
　立澤委員
　
　
  押澤委員

　
  林課長

3 委員長及び副委員長
の選出

　林課長

　立澤委員長

  林課長

4 委員長あいさつ
　林課長

　立澤委員長

5 議長の選出

　林課長

令和５年度第１回松本市有価資源物価格協議委員会会議録

本庁東庁舎　４階　第３委員会室
令和５年９月２６日（火）午後４時

　次に、議長を選出したいと存じます。価格協議委員会設置要綱第５条
の規程により、議長は委員長が務めることとなっていますので委員会の
進行につきまして、立澤委員長にお願いします。

項目及び発言者 内　　　　　　　　　容

　次に本会議の委員長ですが、委員会設置要綱第４条２項により、松本
市環境衛生協議会連合会長をもって充てるとありますので、立澤委員に
お願いいたします。
　副委員長につきましては、委員会設置要綱第４条３項規定に委員長が
指名するとあります。
　立澤委員長いかがでしょうか。

　最初に委嘱状の交付ですが、人事異動で２名の委員が代わられまし
た。松本市環境衛生協議会連合会会長　立澤　牧男　様、松本市町会連
合会より副会長　押澤　鉄三郎　様です。
　任期は、前任者の残任期間になりますので、令和６年１０月２日まで
となります。どうぞよろしくお願いいたします。
　委嘱状につきましては、本来であれば直接お渡しするところですが、
予め席に置かせていただきました。時間の関係もあり、お許しいただき
たいと思います。
　それでは新委員様、一言ずつご挨拶をお願いいたします。
 立澤委員お願いします。

 「ご紹介ありましたとおり、宜しくお願いします。」

 押澤委員お願いします。
 「分からないことは、勉強しながら取組みたいと思うので、宜しくお
願いします。」

ありがとうございました。

　それでは、立澤委員長よりごあいさつをお願いします。

　ありがとうございます。

　定刻となりましたので、これより令和５年度第１回松本市有価資源物
価格協議委員会を開催します。
　本日はお忙しいところ、ご出席いただきありがとうございます。
　本日の司会進行を務めさせていただきます、環境業務課長の林　浩司
でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

　日頃から、生活環境の向上のために格別のご協力を賜わり、厚くお礼
申しあげます。
　とりわけ、本市のリサイクル事業が、多くの市民、そして中信リサイ
クル事業協同組合の皆様に支えられ、円滑に推進されておりますこと
に、敬意と感謝を申しあげる次第です。資源化を、より一層推進するた
めにも、資源物の価格を決定することは大変重要です。
　本日は十分ご検討いただき、適正な価格が決定されるようお願い申し
あげ、あいさつといたします。

　副委員長につきましては、当委員会の慣例により、松本市町会連合会
副会長の押澤委員にお願いしたいと思います。



項目及び発言者 内　　　　　　　　　容

6 議題

⑴ 資源物の価格につい
て
　立澤委員長

　清水補佐

　立澤委員長

　立澤委員長

　立澤委員長

⑵ その他
　立澤委員長

7 閉　　会

　林課長

　意見がないようですので、改定価格を審議します。

　　立澤委員長、ありがとうございました。
　
　それでは、以上を持ちまして令和５年度第1回有価資源物価格協議委
員会を閉会いたします。みなさま、ありがとうございました。

　それでは、議事に入ります。
　議題(1)資源物の価格改定について、事務局から説明をお願いしま
す。

（説明）資料「資源物の改定価格案について」
●現在の市場状況
●９月１４日に開催した資源リサイクル業務研究会で、相場価格を基準
とし、売却額から経費を除いた額になるように調整額を用いて算出した
価格案であること。アルミは日刊市况通信価格に調整額１０円を上乗
せ、鉄は東京製鐵購入価格から調整額２８円を差引くことでよい。紙類
は、日本経済新聞相場から２円差引くことでよい。古布は前回と同じ０
円が妥当である。生きびんは現状のまま据え置きでよい。
なお、研究会での意見は、次のとおり。
・アルミ相場は、２月の相場に比べて１７円の下落となっている。内外
とも需要が低調。鉄相場は、１２月から１月並みの相場となっている。
鋼材の需要が少なく、スクラップの出も悪くなっている。売払価格は、
・紙類は、相場が安止まりで動きがない。古布は、市場の状況がまだま
だ厳しい状況である。
・生きびんは、回収する本数は減少傾向にある。
・このほか、働き方改革関連法により2024年4月1日から「自動車運転業
務における時間外労働時間の上限が規制される」いわゆる２０２４年問
題や燃料費・電気料金の高騰があり、今後の売払価格について、これら
も考慮して検討して欲しいという意見があった。

　ただ今の事務局の説明について、意見や質問などがある方はいらっ
しゃいますでしょうか。
　発言される方は、挙手をお願いします。

　以上、価格について決定いただきました。適用の期日は、９月１日か
らの回収分、１０月１日以降の調定からでよろしいでしょうか。

　　　　　（委員の承認）

　アルミは、現行の１３５円から１７円引き下げて１１８円
　鉄は、２４円から３.５円引き下げて２０．５円
　その他のものは据え置きで、
　新聞は、５.５円
　雑誌は、２円
　段ボールは、４.５円
　古布は、０円
　一升びんは、４円
　ビールびん大は、５円
　ビールびん中と小は、４円
　ジュースびんは、５円
　でよろしいでしょうか。

　　　　　（委員の承認）

　その他、何かございますでしょうか。

　ないようですので、司会を事務局へお返ししたいと思います。会のス
ムーズな進行にご協力をいただきまして、ありがとうございました。


